



REDES DE PODER



Unidad prioritaria

Será el senador **Armando Guadiana** quien contendrá, por segunda ocasión, por la **gubernatura de Coahuila** representando a **Morena**, y aunque el panorama es muy diferente a lo que aconte-

ció **hace seis años**, cuando su participación en la contienda que terminó **ganando Miguel Riquelme** fue meramente testimonial, lo cierto es que **tanto Guadiana como la coalición** que encabece **Morena van a necesitar** de todos **los actores posibles** para lograr

la **alternancia en el estado** del norte del país. Y eso, por supuesto, **incluye sumar a aquellos** que no se vieron favorecidos **en el proceso interno**, como **el subsecretario Ricardo Mejía**, quien **no estuvo presente** ayer durante la **presentación de los resultados** y que había **mantenido un abierto enfrentamiento con Guadiana**. El **capital político de Mejía** y la estructura que había **construido en Coahuila** no son para desdeñarse y para **la batalla que viene**, la cual puede definirse por la mínima, **Morena no está para presentarse dividido** a los comicios.

Las cuentas de los duros

Hubo un grupo de **senadores de Morena** que, nos dicen, **tras la controversia por las modificaciones** a la minuta enviada **por la Cámara de Diputados** referentes al paquete de **reformas en materia electoral**, estuvieron sondeando nuevamente **la posibilidad de dar un "golpe"** al interior del **grupo parlamentario** para remover de la coordinación **al zacatecano Ricardo Monreal**. Pero, al parecer como en otras ocasiones, **las cuentas no les acaban de salir** a los opositores internos

de Monreal pues, en caso de que se avance en el **intento de destituirlo**, hay un importante número de **legisladores de la bancada guinda**, probablemente mayoría, que **estarían del lado del actual coordinador**, y que estarían dispuestos a **darle el espaldarazo** en caso de una ofensiva. De momento esto es lo que **estaría deteniendo un manotazo** en el **Senado**, pues el **cálculo es que un movimiento** en contra de **Monreal terminaría dividiendo la bancada** para lo que resta de **la Legislatura**. Parece que seguirá la tensa calma.